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ITABERAÍ ADOTA FECHAMENTO ALTERNADO 
DE ATIVIDADES NÃO ESSENCIAIS

Lojas fechadas será rotina até dia 21 de julho em Itaberaí

Quem for ÿ agrado circulando sem m§scara ser§ multado em R$ 150
Desde a últi-

ma quarta-feira, 8 de 
julho, está em vigor o 
decreto 1.215/20, da 
Prefeitura de Itaberaí, 
que dispõe sobre me-
didas de enfrentamen-
to da emergência de 
saúde pública decor-
rente da pandemia de 
coronavírus (Covid-19) 
no município. Passou 
a vigorar o fechamen-
to alternado das ativi-
dades não essenciais 
por um período de 14 
dias (8 a 21 de julho) e, 

posteriormente, a libe-
ração de funcionamen-
to integral por período 
de 19 consecutivos (22 
de julho a 9 de agosto. 
 Foi mantida a 
proibição de menores 
de 12 anos frequen-
tar os supermerca-
dos. Pessoas acima de 
60 anos podem fazer 
compras nestes esta-
belecimentos somen-
te das 7h às 9h e das 
14h às 16h30. Mas a 
principal novidade é a 
aplicação de multa de 

R$ 150 para quem for 
ÿ agrado andando pe-
las ruas sem máscara.
 Outras puni-
ções para estabeleci-
mentos que funcionem 
sem autorização ou ati-
vidades que desrespei-
tem o distanciamento 
mínimo ou, ainda, pes-
soa diagnosticada com 
Covid-19 que des-
cumpra a quarentena 
podem render puni-
ções de até R$ 5 mil. 

Leia na página 5

CONSELHO DO MEIO AMBIENTE SUSPENDE 
LICENCIAMENTO DO MUNICÍPIO DE CAVALCANTE
Decisão, em caráter cautelar, foi motivada pela constatação 
de que o município vinha concedendo licenças ilegais

 A presidente 
do Conselho Estadu-
al do Meio Ambiente 
(CEMAm) suspende, 
em caráter cautelar, 
o credenciamento do 
município de Caval-

cante para a liberação 
de licenciamentos am-
bientais no município. 
A decisão, que será 
submetida a ratiþ ca«o 
do Conselho Estadual 
de Meio Ambiente, foi 

motivada pela consta-
tação da Semad de que 
o município vinha con-
cedendo licenças fora 
do âmbito de compe-
tência, portanto, ilegais.

Página 3.

SENAC GOIÁS OFERECE MAIS DE 11 MIL VAGAS 
PARA CURSOS GRATUITOS A DISTÂNCIA
 O Serviço Na-
cional de Aprendiza-
gem Comercial em 
Goiás (Senac Goiás) 
está com inscrições 
abertas para 30 cur-

sos gratuitos à dis-
tância. Ao todo, são 
disponibilizadas mais 
de 11 mil vagas. Uma 
excelente oportunida-
de para qualiþ ca«o 

proþ ssional em tem-
pos de pandemia e 
distanciamento social.

Conheça lista completa 
na página 05

Área desmatada ilegalmente em Cavalcante tinha autorização irregular daquele município

JOGOS ESCOLARES DA JUVENTUDE 
2020 SÃO CANCELADOS
 O Comitê Olím-
pico Brasileiro (COB), 
responsável pela rea-
lização dos Jogos Es-
colares da Juventude 
2020, optou pelo can-
celamento da edição 
do evento. De acordo 
com o COB, a decisão 

foi pautada pela prio-
rização da preservação 
da saúde e integrida-
de física dos envolvi-
dos, já que os fatores 
decorrentes da pan-
demia de COVID-19 
impedem uma organi-
zação segura do evento.

 Em Goiás, com 
o aumento dos casos 
de Covid-19, a Secre-
taria Estadual de Edu-
cação também optou 
pelo cancelamento 
dos Jogos Estudan-
tis de Goiás 2020. 

Página 6.

ENEM SERÁ REALIZADO 
EM 17 E 24 DE JANEIRO
Provas digitais vão ocorrer em 31 de janeiro e 17 de fevereiro

O Ministério 
da Educação anun-
ciou na quarta-feira 
(8/07), as novas da-
tas do Exame Nacio-
nal do Ensino Médio 
(Enem). O exame, 
que teve a aplicação 
adiada por causa da 
pandemia do novo 
coronavírus, será re-
alizado nos dias 17 e 

24 de janeiro de 2021. 
Já a prova do Enem 
digital ocorrerá nos 
dias 31 de janeiro e 7 
de fevereiro de 2021, 
informou o Ministério 
da Educação (MEC). 
 Os resultados 
þ nais das provas se-
rão divulgados a par-
tir do dia 29 de março.
 Segundo o 

levantamento fei-
to pelo Inep, para 
49,7% dos estudan-
tes, o Enem impresso 
deveria ser aplicado 
em 2 e 9 de maio de 
2021 e o Enem di-
gital em 16 e 23 de 
maio. As provas es-
tavam originalmente 
marcadas para ocor-
rer em novembro.

PERÍODO CRÍTICO DA PANDEMIA DEVE 
OCORRER DE 22 A 27 DE JULHO EM GOIÁS
Leia mat®ria completa, com base em estudo da Universidade Federal de Goi-
§s (UFG)  na p§gina 5
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“TEMOS PROMOÇÕES DE CASAS NO VA-
LOR A PARTIR DE R$ 110.000,00 COM 
TODA DOCUMENTAÇÃO DA ESCRI-
TURA E DO FINANCIAMENTO PAGO”

VENDA

CASA NOVA 
P.M.C.M.V DE 122 
MIL - RESIDEN-
CIAL ANA MARCE-
LA SENDO: 1 sala, 1 
cozinha, 2 quartos, 
1 banheiro,1 área de 
serviço; R$122.000,00.

CASA C/ BARRACÃO 
NO CENTRO SENDO:
três quartos, duas sa-
las, dois banheiros 
social, uma cozinha, 
uma área de serviço, 
uma varanda, uma 
dispensa, uma gara-
gem e um barracão ao 
lado com 4 cômodos; 
Situada na Rua Salva-
dor Campos, quadra 
a, lotes nº. 02 e 02 a, 
centro. R$390.000,00.

CASA C/ BARRACÃO 
NO RESIDENCIAL 
PRIMAVERA SENDO:
três suítes sendo uma 
com closet, duas salas, 
um hall, um banheiro 
social, uma copa, duas 
cozinhas, uma área de 
serviço, uma varanda, 
uma garagem e um 
barracão aos fundos 
com 5 cômodos; Si-
tuada na Av. A, es-

quina com a Rua 05, 
quadra nº. 05, lote nº. 
13, Residencial Prima-
vera. R$320.000,00.

“ O P O RT U N I D A D E 
NO CENTRO DE ITA-
BERAÍ NA RUA MA-
JOR GARCIA”: Um 
ponto comercial com 
residência; Área Edifi-
cada + ou – 255 m² em 
um lote comercial de 
360 m². R$630.000,00.

“UM PONTO CO-
MERCIAL E MAIS 
DUAS RESIDENCIAS 
NO CENTRO DE 
ITABERAÍ NA RUA 
MAJOR GARCIA”:
Um ponto comercial 
com duas residên-
cias; Área Edificada 
+ ou – 368 m² todos 
na laje em um lote 
comercial de + ou – 
450 m². R$850.000,00.

LOTES

1 (UM) LOTE UR-
BANO NO LOTEA-
MENTO ALTO DA 
BELA VISTA, com a 
área total de 300,00 
m², situado na Rua 
22, Qd. 33, Lt. 30, 
Loteamento Alto da 
Bela Vista, Itaberaí 
- GO. R$70.000,00. 

1 (UM) LOTE UR-

BANO NO VERGI-
LIO ARAUJO, com a 
área total de 250,00 
m², situado na Rua 
VA-02, Qd. 01-A, Lt. 
24, Residencial Ver-
gílio Araújo, Itaberaí 
- GO. R$40.000,00. 

ALUGUEL
• CASA NO 
CENTRO sendo: 3 
quartos, 1 sala, copa 
c/ cozinha, 1 banhei-
ro, 2 áreas de serviço 
e garagem; R$950,00;
• Kitnet de 1 
quarto na Av. Áu-
rea Cabral, Jar-
dim Cabral; Não 
tem garagem para 
carro, somente 
moto - R$400,00;

FAZENDAS E CHÁCA-
RAS

Gleba de terras no 
Rio Urú na fazenda 
denominada “Sitio 
do Campo” no muni-
cípio de Itaberaí/GO, 
com área total de 1 
alqueires e 19 litros e 
402,00 m². Benfeito-
rias completas sendo: 
3 casas; 1 sede princi-
pal com área de lazer; 
1 casa para caseiro e 
1 casa de lazer para 
pesca de frente para o 
Rio Urú; R$420.000,00

MARY DE FÁTIMA LOPES RODRIGUES, CPF nº 243.547.241-20, com endere-
ço à Fazenda Santa Rita, Itaberaí-GO, Torna Público que R E Q U E R E U junto 
à Agência Municipal de Meio Ambiente Cultura e Turismo-AMATUR a Licen-
ça de Instalação – LI e Licença de Operação – LO para Conþ namento Bovino na 
Fazenda Santa Rita. JAIR BUENO DO PRADO, CPF nº 044.674.501-49, residen-
te à Chácara Macedo, Itaberaí-GO, Torna Público que R E Q U E R E U junto à 
Agência Municipal de Meio Ambiente Cultura e Turismo-AMATUR a Licença de 
Instalação – LI para Execução de Ponte sobre Rio das Pedras na Chácara Macedo.

LICENÇA AMBIENTAL

A presidente 
do Conselho Estadu-
al do Meio Ambiente 
(CEMAm) suspende, 
em caráter cautelar, 
o credenciamento do 
município de Caval-
cante para a liberação 
de licenciamentos am-
bientais no município. 
A decisão, que será 
submetida a ratiþ ca-
ção do Conselho Es-
tadual de Meio Am-
biente, foi motivada 
pela constatação da 
Semad de que o mu-
nicípio vinha conce-
dendo licenças fora do 
âmbito de competên-
cia, portanto, ilegais.
 Operação re-
alizada nas últimas 
semanas ÿ agrou a 
destruição de cerrado 
nativo em áreas pú-
blicas e particulares, 

SENAC GOIÁS OFERECE MAIS DE 11 MIL VAGAS 
PARA CURSOS GRATUITOS A DISTÂNCIA

O Serviço Na-
cional de Aprendiza-
gem Comercial em 
Goiás (Senac Goiás) 
está com inscrições 
abertas para 30 cur-
sos gratuitos à dis-
tância. Ao todo, são 
disponibilizadas mais 
de 11 mil vagas. 
 O curso é todo 
online e disponibiliza 

certiþ cado. As inscri-
ções podem ser fei-
tas pelo site do Senac 
Goiás. É preciso aten-
der aos pré-requi-
sitos de cada curso 
para poder realizá-lo.

As turmas serão forma-
das respeitando os cri-
t®rios de classiþ ca«o 
até o preenchimento 

completo das vagas.
 Os cursos in-
tegram o Programa 
Senac de Gratuidade 
(PSG), que tem como 
foco pessoas cuja 
renda familiar não ul-
trapassa dois salários 
mínimos por pessoa.

Cursos disponíveis
- Acolhimento de pro-

þ ssionais com deþ ci-
ência nas empresas
- Administra-
ção do Tempo
- Administração Fi-
nanceira de Eventos
- Agente de Pro-
jetos Sociais
- Aproveitamento In-
tegral de Alimentos
- Biosseguran-
ça em Esterilização
-        Boas Práticas e 
Controles Operacio-
nais Essenciais para 
Serviço de Alimentação
- Branding e 
Marketing de Moda
- Como Construir 
um Plano de Marketing 
para o seu Negócio
- C o m p o r t a -

mento do Consumidor
- Compras para 
o Varejo de Moda
- C o n g e l a -
mento de Alimentos
- Cozinha Árabe
- C o z i -
nha Brasileira
- C o z i -
nha Vegetariana
- Garde Man-
ger – Preparo 
de Receitas Frias
- Gestão Beleza
- I n t r o d u -
ção ao MS Project
- M a q u i a -
gem Artística
-  Maquiagem e 
Penteados para Noivas
- M a q u i a -
gem Pele Negra

- P e n t e a d o s
- P o s i c i o n a -
mento – Como sua 
marca deve se com-
portar no mercado
- Preparo e 
Drinks e Coquetéis
- Processos de 
Logística Reversa
- R e p r e s e n -
tante Comercial
- S u p e r v i -
são das Equipes 
de Governança
- T é c n i -
cas de Tranças
- Tomada de 
Decisão no Ambien-
te Organizacional
- Unhas Decora-
das

Prédio do Senac Itaberaí, inaugurado em 3 de setembro de 2019
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ATUANTE
 O deputado fe-
deral José Nelto (Pode-
mos), est§ intensiþ cando 
sua atuação em Itaberaí 
e anunciou nesta se-
mana a destinação de 
emenda parlamentar de 
R$ 2,1 milhões, que deve 
ser utilizado para aqui-
sição de equipamentos 
para o Hospital Munici-
pal. A medida atende a 
demanda da presiden-
te da Câmara, Janay-
na Wollp e da cúpula 
do partido em Itaberaí.

ERUPÇÃO
 Os casos de con-
þ rmados de Covid-19 em 
Itaberaí explodiram nos 
últimos dias. Na quarta-
-feira a secretaria de Saú-
de informou que chegou 
a 207 casos conþ rmados. 
Outros 265 casos foram 
descartados, (94 estão 
curados, 100 estão em 
domicílio, 7 hospitaliza-
dos e 6 óbitos). Outros 
10 casos aguardando re-
sultado de exames (3 em 
casa, 4 hospitalizados e 3 
óbitos em investigação) 
e 225 famílias em mo-
nitoramento domiciliar.

COMPARANDO
Em 24 de junho Itaberaí 

registrava 61 casos posi-
tivos para Covid-19. Ha-
via 252 casos notiþ cados, 
destes, 187 tinham sido 
descartados (30 estavam 
curados, 26 em domi-
cílio, 04 hospitalizados 
e 01 óbito. Outros qua-
tro casos aguardando 
resultado de exames e 
148 famílias em moni-
toramento domiciliar).

TELEMEDICINA
 Desde o dia 1º de 
julho a secretaria munici-
pal de saúde de Itaberaí 
adotou o sistema de te-
lemedicina para atendi-
mento a pacientes com 
diagnóstico positivo para 
o novo Coronavírus (Co-
vid-19), e que estão em 
isolamento domiciliar, 
que passam a ser moni-
torados por meio virtual.

IRRESPONSABILIDADE
 Em Aparecida 
de Goi©nia a þ scaliza«o 
acabou com uma festa 
de luxo que reunia cerca 
de 100 pessoas em uma 
chácara. Toda a estrutura 
de som foi apreendida e o 
proprietário multado em 
R$ 10 mil por descum-
prir o decreto municipal.

DE NOVO

 Dois dias após 
ter evento de luxo en-
cerrado em Aparecida 
de Goiânia, homem volta 
a ser multado por fazer 
festa em motel para 25 
pessoas. Pela reincidên-
cia ele foi multado em 
R$ 20 mil. O motel foi 
interditado e multado 
em R$ 10 mil. Cada uma 
das pessoas que parti-
cipavam da festa foram 
multadas em R$ 106.

NA PRESIDÊNCIA
 A Secretaria-
-Geral da Presidência da 
República informou na 
terça-feira (7), por meio 
de nota, que 108 servi-
dores da Presidência fo-
ram diagnosticados com 
a covid-19. O número re-
presenta 3,8% dos qua-
se 3,4 mil funcionários 
que atuam no órgão. A 
maior parte desses tra-
balhadores atua no Palá-
cio do Planalto, sede do 
Poder Executivo federal.

BOLSONARO
 O presidente da 
República, Jair Bolsonaro 
também foi contamina-
do pela Covid-19. Após 
diagnosticado, conce-
deu entrevista coletiva 
restrita para três veículos 

de imprensa e ao þ nal 
da entrevista retirou a 
máscara para mostrar 
que estava bem. A TV 
Record colocou os jor-
nalistas que cobriram 
o ato em quarentena.

ESGOTADO
 O Hospital de 
Campanha de Itumbia-
ra, inaugurado há uma 
semana, está com os 10 
leitos de UTI que tem 
lotados. Da mesma for-
ma, a unidade de Águas 
Lindas de Goiás, que 
tem 22 leitos de terapia 
intensiva, esgotou as va-
gas. As informações são 
do início da tarde des-
ta quarta-feira (8), pela 
Secretaria de Estado da 
Saúde (SES). A taxa de 
ocupação das UTIs des-
tinadas ao tratamento 
de Covid-19 estava em 
90% na quarta-feira.

INFARTO
 Cantor Samuel, 
da dupla gospel com 
Daniel e Samuel, sen-
tiu dores no peito e foi 
levado para o Pronto 
Socorro na cidade de 
Anápolis, onde sofreu 
um infarto agudo e foi 
submetido a uma angio-
plastia de urgência. Os 
fãs foram tranquilizados 
pelo þ lho, Thiago Ban-
deira, que informou que 
o pior já havia passado.

CONFUSÃO
 Com a apro-
ximação do período 
eleitoral, as disputas 

pelos comandos dos 
partidos þ cam mais acir-
radas e não é de ago-
ra que as trocas ocor-
rem repentinamente.

MDB
 Há pouco tempo 
o agora pré-candidato 
a prefeito pelo Patriota, 
Wagner Ribeiro pedia o 
comando do diretório 
municipal do MDB em 
Itaberaí. Com a decisão, 
ele assumiu o Patriota 
com a garantia de que 
seria o candidato a pre-
feito da agremiação.

MDB 2
 Desde a saída de 
Wagner Ribeiro a presi-
dência do MDB local foi 
assumida por Nivaldo 
Melo, com apoio do em-
presário e pré-candidato 
a vereador Moisés Cha-
ves. Eles organizaram a 
agremia«o e þ liaram 
chapa completa de pré-
-candidatos a vereador.

MDB 3
 I n i c i a l m e n t e 
havia a clara tendência 
de que o MDB apoia-
ria a candidatura da 
presidente da Câmara, 
Janayna Wollp à prefei-
tura nas eleições deste 
ano. Contudo, o anún-
cio feito pelo ex-prefeito 
Wellington Baiano, que 
poderia ser candida-
to congelou os planos.

MDB 4
 Com as decisões 
judiciais desfavoráveis ao 

MARY DE FÁTIMA LOPES RODRIGUES, CPF nº 243.547.241-20, com endere-
ço à Fazenda Santa Rita, Itaberaí-GO, Torna Público que R E Q U E R E U junto 
à Agência Municipal de Meio Ambiente Cultura e Turismo-AMATUR a Licen-
ça de Instalação – LI e Licença de Operação – LO para Conþ namento Bovino na 
Fazenda Santa Rita. JAIR BUENO DO PRADO, CPF nº 044.674.501-49, residen-
te à Chácara Macedo, Itaberaí-GO, Torna Público que R E Q U E R E U junto à 
Agência Municipal de Meio Ambiente Cultura e Turismo-AMATUR a Licença de 
Instalação – LI para Execução de Ponte sobre Rio das Pedras na Chácara Macedo.

ex-prefeito, houve a re-
comendação de que ele 
fosse expulso do parti-
do. Uma articulação feita 
junto ao deputado Paulo 
Cézar Martins tirou Ni-
valdo Melo do comando 
do partido na tentativa 
de manter Baiano þ liado.

MDB 5
 Com novas de-
cisões desfavoráveis a 
Baiano, que está com 
os direitos políticos sus-
pensos até 2021, o co-
mando do MDB local 
deve novamente ser res-
tituído a Nivaldo Melo, o 
que reaproxima o par-
tido de Janayna Wollp.

PODEMOS
 O diretório mu-
nicipal do Podemos foi 
dissolvido a pedido do 
deputado federal José 
Nelto, depois que al-
guns pré-candidatos 
a vereador do partido 
descobriram que não 
estavam þ liados por de-
cisão do então presiden-
te Tião Bola, que foi des-
tituído da presidência.

WESLEY ANDRADE
 Entre os pré-
-candidatos que não 
foram þ liados est«o o 
produtor rural Ricar-
do Maia (amigo pes-
soal do deputado José 
Nelto), Ananias do 
Moto-táxi e Wesley 
Andrade, que agora res-
ponde pela presidência 
do partido e tem a mis-
s«o de paciþ car o grupo. 

A presidente 
do Conselho Estadu-
al do Meio Ambiente 
(CEMAm) suspende, 
em caráter cautelar, 
o credenciamento do 
município de Caval-
cante para a liberação 
de licenciamentos am-
bientais no município. 
A decisão, que será 
submetida a ratiþ ca-
ção do Conselho Es-
tadual de Meio Am-
biente, foi motivada 
pela constatação da 
Semad de que o mu-
nicípio vinha conce-
dendo licenças fora do 
âmbito de competên-
cia, portanto, ilegais.
 Operação re-
alizada nas últimas 
semanas ÿ agrou a 
destruição de cerrado 
nativo em áreas pú-
blicas e particulares, 

MUNICÍPIO DE CAVALCANTE ESTÁ PROIBIDO 
DE EMITIR LICENÇAS AMBIENTAIS

algumas com licenças 
ilegais do município. 
Em uma delas, de pro-
priedade do prefeito 
Josemar Saraiva Freire, 
foi emitida uma licença 
irregular para o des-
matamento, que ainda 
retirou vegetação nati-
va de uma área pública 
para benefício privado
 A secretária 
de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento 
Sustentável (Semad), 
Andréa Vulcanis, que 
também preside o 
CEMAm, aþ rma que a 
medida drástica visa 
proteger uma das últi-
mas áreas de Cerrado 
intocado do mundo.
 “A situação em 
Cavalcante é gravís-
sima e destoa do res-
tante do Estado, tanto 
pela intensa ativida-

de de desmatamento 
quanto pela presença 
do próprio poder pú-
blico nas ações, com 
emissão de licenças 
irregularesó, aþ rma. 
“A suspensão do cre-
denciamento integra 
um conjunto de ações 
do Governo de Goiás, 
que já realizou o en-
frentamento ao crime 
no local e anunciou a 
proteção de mais uma 
área com a criação de 
um parque estadual 
na região das Catara-
tas do Rio dos Cou-
ros”, lembra Vulcanis.
 A situação do 
município deve ser 
analisada pelo ple-
nário do conselho e 
suas instâncias, dian-
te de documentos 
comprobatórios das 

irregularidades prati-
cadas pelo município 
que terá a oportuni-
dade de se defender.
 A prefeitura e 
o órgão municipal de 
meio ambiente res-
ponsável pelo licen-
ciamento ambiental 
das atividades de im-
pacto local þ cam im-
pedidos de receber 
novos processos de 
licenciamento ou soli-
citações de renovação, 
mas þ cam autorizados 
a concluir os proces-
sos já em tramitação 
no órgão, desde que 
nos estritos limites 
das competências pre-
vistas anteriormente.
 A resolução 
do CEMAm ainda de-
termina à Secretaria 
do Meio Ambiente e 

Desenvolvimento Sus-
tentável (Semad) que 
providencie condições 
para que os serviços 
sejam assumidos pela 
gestão ambiental do 
Estado, sem prejuízos 
para os solicitantes.

Relembre

 O município 
de Cavalcante foi alvo 
de duas grandes ope-
rações contra o crime 
ambiental no último 
mês de junho. No iní-
cio do mês, a Semad 
realizou uma ação que 
ÿ agrou um desmata-
mento de mais de 500 
hectares de cerrado 
nativo em território 
kalunga. Os proprie-
tários foram multados 
em mais de R$ 5 mi-

lhões e a área, embar-
gada. No þ nal do m°s, 
a Operação Presença, 
em parceria com o 
Grupo Tático 3 (GT3), 
da Polícia Civil, e de 
policiais militares, apli-
cou 13 autos de infra-
ção por conta de 1.725 
hectares de desmata-
mento em mata nativa 
de cerrado detectados, 
com um total de R$ 
3,236 milhões em mul-
tas aos proprietários, 
que também tiveram 
as áreas embargadas.
 Foram 24 pon-
tos identiþ cados por 
apurações da inte-
ligência da gestão 
ambiental e por mo-
nitoramento via sa-
télite, utilizando um 
banco de dados com 
imagens desde 2016

SENAC GOIÁS OFERECE MAIS DE 11 MIL VAGAS 
PARA CURSOS GRATUITOS A DISTÂNCIA

Desmatamento em Cavalcante geroou multas milionárias e punições ao município
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10-07 Claiton Cesar de Oliveira
11-07 Adão de Souza Oliveira
11-07 Juliana Cardoso Silva
11-07 Letícia Soares de Oliveira
11-07 Sofia Ferreira Mendes Santos
12-07 Angélica Rosa da Silva
13-07 Camila Fonseca Pereira
13-07 Edson Dias Vieira Júnior
13-07 Poliana Rosa Galvão Santos

14-07 Ana Victória Espíndola Moraes
14-07 Gilberto Cunha Resende (Gibão)
14-07 Rosana de Castro Melo
15-07 Luciane do Carmo
15-07 Maria das Graças Pinheiro 
de Abreu
15-07 Sudário Rodrigues Gomes 
Neto
16-07 Caio Fábio Borges Gomes

16-07 Dirceu Lopes
16-07 Waillene Aguiar Barbosa
17-07 Eudes Natalino Lagares
17-07 Rosimeire do Nascimento 
Silva Marçal
18-07 Sandra Regina Pereira Dutra
19-07 Eduardo Oliveira
20-07 Davi Felipe Assis Bispo
20-07 Fabiano Lourenço Fernandes

20-07 Gaspar Divino José de Deus 
(Wander Silva)
21-07 Gerusa Fagundes Moreira 
21-07 Juliana Aguiar Céllio
21-07 Laura Eduarda de Jesus 
Oliveira
21-07 Lucilene Cândida dos 
Santos Silva
22-07 Noêmia Ferreira Borges 

Gomes
22-07 Wilson José Prado
23-07 Lara dos Santos  Aguiar

23-07 Rafael Cardoso Silva
23-07 Rosane Martins Vila Verde 
Peres

Por Maurício MatiasFeliz aniversário! Hoje é o seu dia especial, pois completa mais um ano de vida e isso é 
motivo para se alegrar e festejar muito. Eu desejo que você celebre essa data por muitos 
anos, e que nunca lhe falte paz no coração, amor na vida, sorrisos no rosto e companhias 
maravilhosas.

Cleonice Coelho 13/07Iácones Batista Vargas 17/07

Thiago Dias Filho 19/07

Inglitte Priscila Delþ no Dorneles 15/07

Eleuza Diniz Oliveira Parreira 13/07

Geny Ribeiro dos Santos 13/07 Eva de Sousa Oliveira Silva 13/07 Eloides Guimarães Cabral Leite 13/07 

Márcia Maria da Silva 17/07 Lara Liny 18/07 Mickaelly Rita 14/07

Carlos Henrique Mendes de Oliveira 11/07 Ivone Francisca de Carvalho 15/07

Parabenizamos o casal Braz Neto & Ana Pau-
la pelas comemorações de aniversario dele no 
dia 10/07, e aniversário de casamento no dia 
18. Desejamos felicidades! 

Adilson Cardoso, vice prefeito de Itaberaí (21/07) 
Com alegria comemoramos teu aniversário. Nós 
todos, familiares e amigos queremos te abraçar. 
Palavras são poucas para expressar o muito que 
queremos te dizer. Parabéns!

Parabéns Ana Maria Campana 17/07. Pro-
þ ssional altamente gabaritada, dona de um 
português invejável, é uma das revisoras mais 
competentes de Minas Gerais.

Vem aí uma nova edição.  Anuncie conosco. 62. 9 9653-8340
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23-07 Rafael Cardoso Silva
23-07 Rosane Martins Vila Verde 
Peres

Cleonice Coelho 13/07

Parabéns Ana Maria Campana 17/07. Pro-
þ ssional altamente gabaritada, dona de um 
português invejável, é uma das revisoras mais 
competentes de Minas Gerais.

 A Prefeitura de 
Itaberaí editou novo 
decreto reforçando e 
endurecendo as me-
didas de prevenção 
ao coronavírus. Ba-
seado no decreto do 
Governo de Goiás, as 
novas medidas levam 
em consideração as 
características especí-
þ cas do munic²pio. O 
comércio considerado 
n«o essencial þ ca fe-
chado por 14 dias (8 
a 21 de julho). De 22 
de julho a 9 de agos-
to praticamente todas 
as atividades econô-
micas e não econômi-
cas estarão liberadas 
para funcionamento.
 Nas duas pri-
meiras semanas, pe-
ríodo de maior res-
trição, as empresas 
poderão fazer atendi-
mento na modalidade 
delivery (tele entre-
ga). Dúvidas sobre o 
novo decreto podem 
ser esclarecidas pelo 
3375-1321-opção 10.
 O secretário 
de Desenvolvimento 
Econômico e Turismo 
de Itaberaí, Pedro Da-
niel, informou que as 
novas medidas leva-
ram em consideração 
o aumento do índi-
ce de contaminação. 
“Tivemos que tomar 
uma medida dura, mas 
necessária, qual seja 
o fechamento qua-
se que total do nosso 

comércio. Esperamos 
que esse seja o último 
fechamento”, disse.
 A principal no-
vidade em relação aos 
decretos anteriores 
editados pelo muni-
cípio está nas penali-
dades para quem des-
cumprir as medidas de 
prevenção. Quem for 
ÿ agrado na rua sem 
máscara será multado 
em R$ 150 reais. A pu-
nição vale também para 
quem estiver usando 
a máscara no queixo.
 Para ativida-
des econômicas que 
funcionem sem auto-
rização a multa é de 
R$ 2 mil. O estabeleci-
mento comercial po-
derá ser fechado por 
30 dias ou cassada a 
licença para funcio-
namento. Em caso de 
reincidência a multa 
será acrescida em 30%. 
 Atividades que 
não oferecerem álcool 
gel aos seus clientes e 
for ÿ agrada a multa ® 
de R$ 1 mil. No caso de 
atividades que não res-
peitarem o distancia-
mento mínimo ou pro-
mova aglomerações 
(reunião familiar, festi-
vos), a multa prevista é 
de R$ 2,5 mil. A punição 
para pessoa diagnos-
ticada com Covid-19 
que for pega descum-
prindo a quarentena 
a multa é de R$ 5 mil. 
 O novo de-

creto considera como 
essenciais as se-
guintes atividades:
 Serviços funerá-
rios, farmácias, super-
mercados, mercados, 
revendas de gás e pos-
tos de combustíveis, 
serviços de assistência 
à saúde, clínicas de va-
cinação e laboratórios. 
“Os serviços de aten-
ção básica devem fun-
cionar com sua capaci-
dade máxima, inclusive, 
com demanda espon-
tânea”, diz o decreto.
 No setor de ali-
mentação podem fun-
cionar, com observação 
de regras espec²þ cas, os 
restaurantes, lancho-
netes, distribuidoras 
de bebidas, pit dogs, 
sorveterias, cafeterias, 
pizzarias, pamonha-
rias, açaiterias, chur-
rasquinhos, jantinhas, 
padarias e congêne-
res, principalmente na 
modalidade delivery, 
pegue leve ou Drive 
thru, com proibição 
de consumo no local.
 Os supermer-
cados funcionam em 
horário normal, mas 
devem controlar a 
quantidade de pessoas 
dentro do estabeleci-
mento, com proibição 
de entrada para meno-
res de 12 anos. Pessoas 
com idade superior a 
60 anos (grupo de ris-
co) podem fazer com-
pras nos supermerca-

dos das 7h às 9h e das 
14h às 16h30. Também 
está proibido o acesso 
simultâneo de mais de 
uma pessoa por famí-
lia, a não ser nos casos 
que demandem acom-
panhamento especial. 
Esses estabelecimentos 
estão obrigados a me-
dir a temperatura cor-
poral de todas as pes-
soas que acessam a loja.
 Também po-
dem funcionar hos-
pitais veterinários e 
clinicas veterinárias, in-
cluindo os pet shops. 
 As lojas de pro-
dutos agropecuários 
funcionam de segun-
da a sexta-feira das 
7h às 13h. A mesma 
regra vale para as lo-
jas de materiais de 
construção, ferragens, 
ferragistas e casas de 
irrigação, revendas de 
autopeças e motopeças.

 Também funcio-
nam as agências ban-
cárias e casas lotéricas, 
fornecedores de bens 
ou serviços a saúde e 
alimentação, industrias 
de rações, concentrados 
referentes a vida huma-
na e animal e empresas 
de controle de pragas. 
Lan houses (com 50% 
de ocupação), taxi e 
mototáxi, segurança 
privada, oþ cina mec©-
nica, borracharia, troca 
de óleo, auto elétrica e 
serviços automotivos.
 Lavajatos so-
mente podem funcio-
nar os que prestam 
serviços para indústrias.
 Escritórios de 
advocacia, de conta-
bilidade, cartórios ex-
trajudiciais e similares 
podem atender me-
diante agendamento.
 Clínicas mé-
dicas e odontológi-

cas somente em ca-
ráter emergencial.
 As feiras livres 
de hortifrutigranjeiros 
funcionam nos dias 
normais, sem pra-
ças de alimentação.
 Estão autoriza-
das as atividade admi-
nistrativas de escolas 
públicas e privadas, 
assim como as obras 
de construção civil, in-
dustrias metálicas, blo-
cos de cimento, mar-
cenarias, confecções 
e similares e centros 
de formação de con-
dutores (autoescolas).
 Cursos, esco-
las de informática, de 
idiomas e congêne-
res somente podem 
funcionar por meio 
de ensino remoto.
 Todas ativi-
dades comerciais e 
serviços podem usar 
serviços de delivery

NOVO DECRETO PREVÊ PUNIÇÃO DE ATÉ 
R$ 5 MIL PARA QUEM DESCUMPRIR REGRAS

PRODUÇÃO INDUSTRIAL 
CRESCE EM 12 DE 15 LOCAIS 
PESQUISADOS EM MAIO
 Em maio, a in-
dústria cresceu em 12 
dos 15 locais pesqui-
sados pelo Instituto 
Brasileiro de Geograþ a 
e Estatística (IBGE). De 
acordo com a Pesquisa 
Industrial Mensal (PIM) 
Regional, as taxas foram 
positivas na compara-
ção com abril, na sé-
rie com ajuste sazonal. 
 Os percentuais 
mais elevados foram 
no Paraná (24,1%), em 
Pernambuco (20,5%) e 
no Amazonas (17,3%). 
A alta foi registrada 
também na região Nor-
deste (12,7%) e nos 
estados do Rio Gran-
de do Sul (13,3%), São 
Paulo (10,6%) e Bahia 
(7,6%), todos com ele-
vação acima da mé-
dia nacional (7,0%).
 Embora te-
nham conseguido ta-
xas positivas Minas 
Gerais (6,3%), Santa 
Catarina (5,4%), Rio de 
Janeiro (5,2%), Mato 
Grosso (4,4%) e Goiás 
(3,0%), þ caram abai-
xo da média nacional.

Taxas negativas

Já o Espírito San-
to teve a maior que-

da (-7,8%) em maio 
de 2020, terceiro mês 
seguido de recuo na 
produção, com perda 
de 30,9% nesse perí-
odo. Os outros locais 
que tiveram taxa ne-
gativa foram o Ceará 
(-0,8%) e o Pará (-0,8%).

Nacional

 Para o IBGE, 
as taxas positivas em 
12 dos 15 locais pes-
quisados dentro do 
crescimento de 7,0% 
da atividade industrial 
nacional, na série livre 
de inÿ u°ncias sazonais, 
veriþ cado na passagem 
de abril para maio de 
2020, reÿ etem, prin-
cipalmente, o retorno 
à produção, mesmo 
que parcialmente, de 
unidades produtivas, 
após as interrupções 
geradas por efeito da 
pandemia de Covid-19.
 O crescimen-
to mais acentuado no 
Paraná e em Pernam-
buco ocorreu após os 
recuos acumulados de 
31,8% e 25,4%, respec-
tivamente, nos meses 
de março e abril, re-
sultados seguidos pelo 
Amazonas, que inter-

rompeu três meses de 
taxas negativas conse-
cutivas, quando acu-
mulou queda de 53,4%.

Acumulado do ano

 A pesquisa in-
dicou que houve re-
dução em 13 dos 15 
locais pesquisados, 
quando a referên-
cia é o acumulado do 
ano, na comparação 
a igual período de 
2019, também impac-
tado pela pandemia.
 Os destaques 
foram Ceará (-21,8%), 
Amazonas (-20,7%) e 
Espírito Santo (-18,5%). 
Rio Grande do Sul 
(-16,6%), Santa Catari-
na (-15,4%), São Paulo 
(-13,6%) e Minas Ge-
rais (-12,1%), que re-
gistraram taxas nega-
tivas mais acentuadas 
do que a média nacio-
nal (-11,2%). Os outros 
locais foram Paraná 
(-8,9%), região Nor-
deste (-8,8%), Bahia 
(-5,9%), Pernambuco 
(-4,7%), Mato Grosso 
(-3,8%) e Goiás (-0,3%). 
Esses, no entanto, tive-
ram índices negativos 
menos acentuados 
que a média nacional.

PERÍODO CRÍTICO DA PANDEMIA DEVE 
OCORRER DE 22 A 27 DE JULHO EM GOIÁS

O secretário da 
Saúde de Goiás, Isma-
el Alexandrino, aþ rmou 
que o estudo elabora-
do pela Universidade 
Federal de Goiás (UFG) 
aponta a tendência de 
que o período mais crí-
tico da pandemia da Co-
vid-19 seja de 22 a 27 
deste mês. No período, 
os setores público e pri-
vado de saúde poderão 
sofrer a maior pressão. 
 Na quarta-feira 
(8) o estado registrava 
733 mortes por Covid-19. 
Os casos conþ rmados 
totalizaram 32.981. No 
estado havia 77.796 ca-
sos suspeitos em inves-
tigação. Outros 36.809 
foram descartados e 52 
mortes suspeitas esta-

vam em investigação.
 “Acredito que 
já estamos vivendo o 
pico, que deve culminar 
nos dias 22 a 27, com 
tendência de diminui-
ção dos casos diários a 
partir daí. Foi dessa for-
ma que aconteceu em 
outros países e em ou-
tros estados do País”.
 Ele disse que o 
governo estadual ado-
tou uma série de me-
didas para enfrentar a 

pandemia, entre elas, 
a inauguração de cin-
co hospitais de cam-
panha. Informou que 
o número de leitos de 
UTI dobrou em relação 
ao ano passado e que a 
quantidade de leitos de 
enfermaria foram am-
pliados. “Quase duas mil 
pessoas foram contrata-
das e mais de 4 milhões 
de unidades de pro-
teção individual (UPIs) 
foram distribuídas”, .

UFG prev° pico de Covid-19 para o þ nal deste m°s

Vem aí uma nova edição.  Anuncie conosco. 62. 9 9653-8340
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Campeonato Mato-Grossense

Campeonato Paulista
O Paulistão ainda não tem data para 
retornar. A previsão da secretaria de 
esportes é de que as partidas sejam 
retomadas entre o fim de julho e o 
início de agosto, o que coincidirá 
com o início do Brasileirão, projeta-
do para 9 de agosto.
Campeonato Pernambucano

Campeonato Goiano

Campeonato Paranaense

Campeonato Potiguar

O torneio dificilmente será retomado 
antes do fim do ano. A maioria dos 
clubes do interior não tem condição 
financeira de remontar os elencos. 
Uma ideia que agrada aos clubes 
menores é retomar o Goianão em 
dezembro. Dessa forma, os elencos 
seriam formados para encerrar o 
campeonato de 2020 e começar o 
de 2021.

Camp. Sul-Mato-Grossense
Campeonato Roraimense

Campeonato Piauiense

 Vale lembrar que a CBF determinou 
que as Séries A, B e C do Brasileiro 
começarão no fim de semana de 8 e 
9 de agosto.

1 de agosto - Camp. Maranhense

CCOOMM  PPRREEVVIISSÃÃOO  DDEE  VVOOLLTTAA

Voltaram os jogos do Campeonato 
Catarinense após a paralisação em 
razão da epidemia do novo corona-
vírus. É o segundo estadual a 
retornar no Brasil, depois apenas do 
Carioca, que recomeçou no dia 18 
de junho.

26 de julho - Camp. Mineiro
1 de agosto - Camp. Paraense

18 de julho - Camp. Alagoano
18 de julho - Camp.  Brasiliense
20 de julho - Camp. Cearens

Um torneio já teve seu fim decreta-
do: o Amazonense. E os outros? 
Quando voltam os estaduais?

18 de julho - Camp. Paraibano

Campeonato Amazonense

Campeonato Tocantinense

O Amazonense é o único estadual 
que foi encerrado, em decisão 
tomada ainda no dia 20 de março. 
Uma reunião será marcada com os 
oi to clubes para definir  mais 
detalhes sobre o término. Se haverá 
campeões ou rebaixados e quem 
herdará as vagas em torneios 
nacionais.

EENNCCEERRRRAADDOO

O torneio volta em novembro, com 
apenas cinco times na disputa. 
Depois da confirmação da nova data 
pela federação, seis clubes desisti-
ram de continuar no Estadual, tendo 
em vista que a entidade garantiu que 
os clubes desistentes não sofrerão 
nenhuma penalidade. Entre eles, o 
atual campeão, o Vilhenense.

Campeonato Acreano
Campeonato Amapaense
Campeonato Baiano

SSEEMM  PPRREEVVIISSÃÃOO  DDEE  VVOOLLTTAA

Campeonato Capixaba
Campeonato Gaúcho

Ainda não há uma data para o 
retorno do campeonato, porém a 
federação vive a expectativa de 
retomar a competição ainda neste 
mês de julho. Para isso, depende da 
liberação do governo. O que já está 
decidido é que o Baianão não será 
disputado em uma única sede.

A federação propôs o reinício no dia 

19 de julho, mas o governo já 
descartou informalmente essa data 
e sinaliza com a liberação no fim do 
mês ou no início de agosto. A FGF 
trabalha com o dia 26 como data-
limite, a fim de evitar conflito com o 
calendário da CBF. Diante da 
indefinição, cresce, nos bastidores, 
a possibilidade de o campeonato ser 
dado como encerrado.

25 de julho - Camp. Sergipano
Novembro - Camp. Rondoniense

FUTEBOL

Quando voltam os estaduais? Veja a situação de cada 

campeonato pelo Brasil

FUTEBOL

Presidente da CBF garante início das Séries A, B e C para o início 

de agosto

NOVAS MUDANÇAS?

Mais tecnologia? Fifa estuda substituir bandeirinhas por robôs, 

diz jornal

O sistema seria capaz de identificar 
qual parte do corpo do jogador está 
em posição de impedimento e levaria 
em conta até o tamanho dos pés de 
cada um. A preocupação sobre 
câmeras de televisão não terem um 
número suficiente de ângulos em 
determinados casos foi um dos 
motivos para a criação do mecanismo.

Depois de estrear o VAR na edição de 
2018, a Fifa estuda outra novidade 
tecnológica para a próxima Copa do 
Mundo, em 2022, no Catar. Trata-se 
do uso de árbitros robôs - que podem 
inclusive substituir os bandeirinhas - 
para a marcação de impedimentos.

Johannes Holzmuller, diretor de 
tecnologia da Fifa, acredita que a 
medida pode economizar tempo 
durante as decisões do VAR e tornar o 
processo mais rápido. De acordo com 
a publicação, testes internos foram 
realizados no último Mundial de 
Clubes, conquistado pelo Liverpool, e 
mais experimentos estão previstos 
para o segundo semestre de 2020.

De acordo com o portal Daily Mail, o 
novo procedimento faria com que o 
árbitro assistente de vídeo não fosse 
mais responsável pela criação de 
linhas para avaliar um possível 
impedimento. Um sistema automático 

passaria a fazer a tarefa, soando um 
alarme para alertar uma posição 
irregular.

O objetivo da entidade, que reco-
nhece a impossibilidade de espre-
mer as datas necessárias ao longo 
deste ano, é conseguir ajustar todo 

o calendário do futebol até 2022.
- Vai invadir janeiro, fevereiro, pode 
chegar a meados do mês. Mas 
temos algumas premissas que vão 
além. Muita gente não leva em 
consideração. Nosso horizonte é a 
Copa do Mundo de 2022, marcada 
para começar em novembro. 
Obriga o nosso calendário a termi-
nar pelo menos um mês antes, em 
outubro de 2022. Temos que 
encerrar 2020 na segunda quinze-
na de fevereiro, iniciar os estaduais 
na última semana do mesmo mês, o 
Brasileiro no final de maio de 2021.
Com isso, a ideia da entidade é 
encerrar a temporada de 2021 na 
primeira semana de dezembro, com 
férias e pré-temporada seguinte 
obedecendo o ritmo usual. Para 
cumprir com a nova programação, 
de acordo com o mandatário da 
CBF, até mesmo as pausas do 
Brasileirão em data Fifa serão 
suspensas.

O início da Série A do Brasileiro em 
9 de agosto é algo definido. É o que 
diz o presidente da CBF, Rogério 
Caboclo, em entrevista ao jornal O 
Globo. Em termos de calendário, as 
Séries B e C devem começar um dia 
antes (8), enquanto a Copa do 
Brasil retorna em 26 de agosto.
O Amazonense é o único estadual 
que foi encerrado, em decisão 
tomada ainda no dia 20 de março. 
Uma reunião será marcada com os 
oito clubes para definir mais 
detalhes sobre o término. Se haverá 
campeões ou rebaixados e quem 
herdará as vagas em torneios 
nacionais.

A Série D vive um cenário diferente. 
Com 68 participantes e 61 cidades 
envolvidas, não há a mesma 
flexibilidade para jogar em outras 
praças.

FUTEBOL

Atlético-GO revela novo escudo

Entre as décadas de 1940 e 1950, o 
Atlético-GO utilizou dois escudos. O 
primeiro tinha as letras “ACG” entrelaça-
das. O segundo, em formato de triângu-
lo invertido, passou a ser utilizado quase 
exclusivamente a partir de 1959 e sofreu 
algumas adaptações até chegar ao 
modelo atual.

O presidente do Dragão acredita que o 

novo escudo irá cair nas graças do 
torcedor, mas ressalta que o brasão 
principal, usado atualmente, continuará 
em vigor no uniforme número 1.

Ele mantém a cor rubro-negra tradicio-
nal, a sigla "ACG" de Atlético Clube 
Goianiense e as três estrelas - campeão 
da Série B (2016) e bi da Série C (1990 e 
2008) -, mas com um tom moderno que 
a diretoria buscava.

O Atlético-GO lançou nesta sexta-feira 
seu novo escudo, o terceiro modelo na 
história de 83 anos do clube.

E SE FOSSE AQUI?

Jogador atua infectado depois de teste errado, e futebol na 

Bulgária tem surto de 20 casos de Covid-19

Na Bulgária, os jogos têm a presença 
de torcedores nos estádios, com 30% 
da capacidade.

Como resultado, três companheiros 
de equipe e 16 membros do time 
adversário anunciaram o resultado 
positivo para a Covid-19 dias depois.
O laboratório reconheceu o erro e se 
desculpou, mas o jogo já havia sido 
disputado. O presidente do Tsarsko 
Selo, clube de Kavdanski, também 
contraiu o vírus.

A vitória por 4 a 1 dentro de campo 

trouxe consequências amargas para o 
Cherno More fora das quatro linhas. 
Em comunicado, o clube anunciou os 
casos entre os jogadores e funcionári-
os e as medidas tomadas após esse 
incidente.

Uma onda de 20 casos de Covid-19 
em jogadores e funcionários de duas 
equipes na Bulgária pode ter origem 
em um erro de laboratório. Isso 
porque o defensor Martin Kavdanski, 
cujo teste não indicou a contaminação 
pelo coronavírus, atuou no jogo de 
seu clube, o Tsarsko Selo, contra o 
Cherno More Varna no dia 2 de julho.
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JOGOS ESCOLARES DA JUVENTUDE 
2020 SÃO CANCELADOS
Decis«o foi tomada pelo Comit° Ol²mpico Brasileiro juntamente com as confedera»es ol²mpicas brasileiras e as secretarias 
estaduais de Educa«o, parceiras na realiza«o da competi«o. Os Jogos Estudantis de Goi§s tamb®m foram cancelados.

 O Comitê 
Olímpico Brasilei-
ro (COB), responsá-
vel pela realização 
dos Jogos Escolares 
da Juventude 2020, 
optou pelo cancela-
mento da edição do 
evento. De acordo 
com o COB, a deci-
são foi pautada pela 
priorização da pre-
servação da saúde e 
integridade física dos 
envolvidos, já que 
os fatores decorren-
tes da pandemia de 

COVID-19 impedem 
uma organização 
segura do evento.
 Em ofício en-
caminhado ao Gover-
no de Goiás, o comitê 
esclareceu que o can-
celamento foi ampla-
mente discutido com 
os representantes 
das confederações 
olímpicas brasileiras 
e das 27 secretarias 
estaduais de Educa-
ção, parceiras na rea-
lização dos jogos. Em 
Goiás, a Secretaria 

Estadual de Educação 
(Seduc) foi represen-
tada pela gerente de 
Projetos Extracurri-
culares de Desporto 
Educacional, Arte e 
Educação da Seduc, 
Patrícia Pereira Silva.
 Segundo Pa-
trícia Silva, o COB re-
alizou videoconferên-
cias com os gestores 
regionais e estaduais 
de modo a conhecer 
as determinações de 
cada estado em re-
lação aos Jogos Es-

tudantis 2020, assim 
denominados antes 
da etapa nacional 
quando passam a ser 
chamados Jogos Es-
colares da Juventude. 
De acordo com ela, 
“nas reuniões o comi-
tê pode ouvir como 
estaria a questão dos 
jogos em cada esta-
do, as possibilidades 
de serem realizados e 
se haveria orçamento 
para a realização do 
evento este ano, uma 
vez que muitos esta-
dos tiveram seus or-
çamentos destinados 
à Saúde”, explicou.
 Após as reu-
niões, as diferentes 
situações de cada 
estado em relação 
à pandemia, o ris-
co de contágio nas 
viagens das equipes 
para os jogos, as in-
certezas nos calen-
dários escolares e a 
remarcação das eta-
pas regionais foram 
decisivos para o can-
celamento do evento.

Jogos Estudantis de 
Goiás

 Diante do au-
mento dos casos de 
Covid-19 em Goiás e 
do cancelamento dos 
Jogos Escolares da Ju-
ventude 2020, a Seduc 
também optou pelo 
cancelamento dos Jo-
gos Estudantis de Goiás 
2020. De acordo com a 
gerente de Projetos Ex-
tracurriculares de Des-
porto Educacional, Arte 
e Educação da Seduc, 
a questão vinha sendo 
discutida com a secre-
tária de Estado da Edu-
cação de Goiás, Fátima 
Gavioli, antes mesmo 
dos debates promovi-
dos pelo COB. Desde o 
princípio, a opinião era 
favorável à não realiza-
ção dos jogos neste ano.
 “Se for possí-
vel, a Seduc, por meio 
da Superintendência de 
Desporto Educacional, 
Arte e Educação, estará 
promovendo outras ati-
vidades relacionadas à 

prática esportiva. Porém, 
dependerá da situação 
diante da pandemia”, 
aþ rma Patr²cia Silva.

Histórico

 Os Jogos Esco-
lares da Juventude são 
realizados desde 2005 
e fazem parte do pro-
cesso de sistematiza-
ção dos Jogos Escolares 
Brasileiros, proposto 
pelo Governo Federal. 
Anualmente, o evento 
reúne alunos-atletas 
de escolas públicas e 
privadas do território 
nacional para a dispu-
ta de 17 modalidades, 
além de atividades 
educativas e culturais.
 No ano passa-
do, cinco estudantes 
da rede pública esta-
dual de Goiás conquis-
taram 13 medalhas na 
Etapa Nacional dos 
Jogos Escolares da Ju-
ventude. Os vencedo-
res foram destaque nas 
categorias de luta olím-
pica, atletismo e judô.

CULTIVO DE FEIJÃO 3ª SAFRA É DESTAQUE 
NA PRODUÇÃO DE GRÃOS EM GOIÁS
O Estado deve produzir 167,6 mil toneladas de feij«o 3Û safra. Tecnologia e irriga«o fortalecem a produ«o

A produção de 
feijão em Goiás tem 
surpreendido positiva-
mente os produtores 
do grão no Estado, na 
safra 2019/2020. Segun-
do os dados apresenta-
dos nesta quarta-feira, 
8 de julho, no 10º Le-
vantamento da Safra 
de Grãos, realizado pela 
Companhia Nacional 
de Abastecimento (Co-
nab), a estimativa é de 
que o Estado aumen-
te a atual produção de 
feijão 3ª safra, manten-
do sua posição como o 
segundo maior produ-
tor do tipo, atrás ape-
nas de Minas Gerais.
 Goiás deve con-
tribuir com 21% da pro-
dução total brasileira de 
feijão 3ª safra. No Esta-
do, a produção está es-
timada em 167,6 mil to-
neladas e representa um 
aumento de 6,9% em 
relação à produção de 

feijão 3ª safra no Esta-
do na safra 2018/2019.
 C o n s i d e r a n -
do a produção total de 
feijão (1ª, 2ª e 3ª sa-
fras), no Estado, na sa-
fra 2019/2020, Goiás 
deve colher 329,6 mil 
toneladas do grão, to-
talizando um aumento 
de 8,3% em relação à 
safra passada. O nú-
mero representa 10,4% 
da produção nacional 
e coloca o Estado em 
quarto lugar no ranking 
da produção total de 
feijão. A produtividade 
do feijão goiano tam-
bém é destaque e obte-
ve aumento de 3,4% em 
comparação à última 
safra, chegando a um 
nível de 2.397 quilos por 
hectare, em uma área 
de 137,5 mil hectares.
 De acordo com 
o secretário de Estado 
de Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento, Antô-

nio Carlos de Souza Lima 
Neto, a produção de fei-
jão no Estado tem cres-
cido graças ao aumento 
do uso de tecnologias, 
sobretudo na região de 
Cristalina que ocupa o 
posto de maior produ-
tor de feijão do Estado. 
“Em Cristalina temos 
nosso maior expoente 
da produção de feijão, 
sobretudo por causa 
do uso da irrigação por 
meio de pivôs e do in-
cremento da tecnologia, 
que têm permitido não 
só o desenvolvimento 
dessa 3ª safra substan-
cial, como o aumento 
da produtividade des-
ses plantios”, salienta.
 Segundo Antô-
nio Carlos, o Governo 
de Goiás tem atuado na 
busca por investimentos 
que fortaleçam o de-
senvolvimento das di-
ferentes cadeias do se-
tor agropecuário, como 

aqueles direcionados ao 
incremento da tecnolo-
gia no campo. “Confor-
me tem sido orientado 
pelo nosso governador 
Ronaldo Caiado, o Go-
verno de Goiás busca 
desenvolver as diferen-
tes regiões do Estado. 
E esse desenvolvimen-
to no campo, como ele 
mesmo tem destaca-
do, passa pelo uso da 
tecnologia”, ressalta.
 “Hoje, os produ-
tores do nosso Estado 
têm à sua disposição 
créditos para investi-
mento, como as linhas 
voltadas ao uso da tec-
nologia, disponibiliza-
das no novo Plano Safra, 
que são fruto de nego-
ciações e da articulação 
do Estado, da bancada 
federal e do Governo Fe-
deral, de modo com que 
o nosso produtor esteja 
amparado para produzir 
o alimento. Isso retorna 

na movimentação da 
economia dos produ-
tores, dos municípios e 
na geração de empre-
go e renda”, destaca.

Outras culturas

 O 10º Levanta-
mento da Safra de Grãos 
da Conab também traz 
outros destaques na 
produção do Estado. 
Conforme a atualização 
dos dados, a produção 
de grãos em Goiás deve 
alcançar os 26,7 milhões 
de toneladas (aumen-
to de 8,4% em relação 
à safra 2018/2019) e 
manter o Estado como 
terceiro maior produ-
tor de grãos nacional.
 Além do feijão, 
também registraram 
crescimento, segundo a 
Conab, a produção de 
soja, cuja colheita já foi 
þ nalizada no Estado, e 

deve alcançar 12,4 mi-
lhões de toneladas (au-
mento de 9% em rela-
ção à safra anterior); de 
milho, com produção de 
12,2 milhões de tonela-
das (aumento de 6,8%); 
e de arroz, com produ-
ção de 120,4 mil tonela-
das (aumento de 6,9%).
 Também foi di-
vulgado nesta quar-
ta-feira, 8 de julho, o 
Levantamento Sistemá-
tico da Produção Agrí-
cola do Instituto Bra-
sileiro de Geograþ a e 
Estatística (LSPA/IBGE). 
Um dos pontos posi-
tivos apontados pelo 
estudo é o aumento 
da produção de cana-
-de-açúcar, que deve 
ser de 76,8 milhões de 
toneladas (aumento de 
1,6%), e que coloca Goi-
ás como segundo maior 
produtor de cana-de-
-açúcar do País, atrás 
apenas de São Paulo.

Goiás se destaca entre os maiores produtores de feijão do país
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Campeonato Mato-Grossense

Campeonato Paulista
O Paulistão ainda não tem data para 
retornar. A previsão da secretaria de 
esportes é de que as partidas sejam 
retomadas entre o fim de julho e o 
início de agosto, o que coincidirá 
com o início do Brasileirão, projeta-
do para 9 de agosto.
Campeonato Pernambucano

Campeonato Goiano

Campeonato Paranaense

Campeonato Potiguar

O torneio dificilmente será retomado 
antes do fim do ano. A maioria dos 
clubes do interior não tem condição 
financeira de remontar os elencos. 
Uma ideia que agrada aos clubes 
menores é retomar o Goianão em 
dezembro. Dessa forma, os elencos 
seriam formados para encerrar o 
campeonato de 2020 e começar o 
de 2021.

Camp. Sul-Mato-Grossense
Campeonato Roraimense

Campeonato Piauiense

 Vale lembrar que a CBF determinou 
que as Séries A, B e C do Brasileiro 
começarão no fim de semana de 8 e 
9 de agosto.

1 de agosto - Camp. Maranhense

CCOOMM  PPRREEVVIISSÃÃOO  DDEE  VVOOLLTTAA

Voltaram os jogos do Campeonato 
Catarinense após a paralisação em 
razão da epidemia do novo corona-
vírus. É o segundo estadual a 
retornar no Brasil, depois apenas do 
Carioca, que recomeçou no dia 18 
de junho.

26 de julho - Camp. Mineiro
1 de agosto - Camp. Paraense

18 de julho - Camp. Alagoano
18 de julho - Camp.  Brasiliense
20 de julho - Camp. Cearens

Um torneio já teve seu fim decreta-
do: o Amazonense. E os outros? 
Quando voltam os estaduais?

18 de julho - Camp. Paraibano

Campeonato Amazonense

Campeonato Tocantinense

O Amazonense é o único estadual 
que foi encerrado, em decisão 
tomada ainda no dia 20 de março. 
Uma reunião será marcada com os 
oi to clubes para definir  mais 
detalhes sobre o término. Se haverá 
campeões ou rebaixados e quem 
herdará as vagas em torneios 
nacionais.

EENNCCEERRRRAADDOO

O torneio volta em novembro, com 
apenas cinco times na disputa. 
Depois da confirmação da nova data 
pela federação, seis clubes desisti-
ram de continuar no Estadual, tendo 
em vista que a entidade garantiu que 
os clubes desistentes não sofrerão 
nenhuma penalidade. Entre eles, o 
atual campeão, o Vilhenense.

Campeonato Acreano
Campeonato Amapaense
Campeonato Baiano

SSEEMM  PPRREEVVIISSÃÃOO  DDEE  VVOOLLTTAA

Campeonato Capixaba
Campeonato Gaúcho

Ainda não há uma data para o 
retorno do campeonato, porém a 
federação vive a expectativa de 
retomar a competição ainda neste 
mês de julho. Para isso, depende da 
liberação do governo. O que já está 
decidido é que o Baianão não será 
disputado em uma única sede.

A federação propôs o reinício no dia 

19 de julho, mas o governo já 
descartou informalmente essa data 
e sinaliza com a liberação no fim do 
mês ou no início de agosto. A FGF 
trabalha com o dia 26 como data-
limite, a fim de evitar conflito com o 
calendário da CBF. Diante da 
indefinição, cresce, nos bastidores, 
a possibilidade de o campeonato ser 
dado como encerrado.

25 de julho - Camp. Sergipano
Novembro - Camp. Rondoniense

FUTEBOL

Quando voltam os estaduais? Veja a situação de cada 

campeonato pelo Brasil

FUTEBOL

Presidente da CBF garante início das Séries A, B e C para o início 

de agosto

NOVAS MUDANÇAS?

Mais tecnologia? Fifa estuda substituir bandeirinhas por robôs, 

diz jornal

O sistema seria capaz de identificar 
qual parte do corpo do jogador está 
em posição de impedimento e levaria 
em conta até o tamanho dos pés de 
cada um. A preocupação sobre 
câmeras de televisão não terem um 
número suficiente de ângulos em 
determinados casos foi um dos 
motivos para a criação do mecanismo.

Depois de estrear o VAR na edição de 
2018, a Fifa estuda outra novidade 
tecnológica para a próxima Copa do 
Mundo, em 2022, no Catar. Trata-se 
do uso de árbitros robôs - que podem 
inclusive substituir os bandeirinhas - 
para a marcação de impedimentos.

Johannes Holzmuller, diretor de 
tecnologia da Fifa, acredita que a 
medida pode economizar tempo 
durante as decisões do VAR e tornar o 
processo mais rápido. De acordo com 
a publicação, testes internos foram 
realizados no último Mundial de 
Clubes, conquistado pelo Liverpool, e 
mais experimentos estão previstos 
para o segundo semestre de 2020.

De acordo com o portal Daily Mail, o 
novo procedimento faria com que o 
árbitro assistente de vídeo não fosse 
mais responsável pela criação de 
linhas para avaliar um possível 
impedimento. Um sistema automático 

passaria a fazer a tarefa, soando um 
alarme para alertar uma posição 
irregular.

O objetivo da entidade, que reco-
nhece a impossibilidade de espre-
mer as datas necessárias ao longo 
deste ano, é conseguir ajustar todo 

o calendário do futebol até 2022.
- Vai invadir janeiro, fevereiro, pode 
chegar a meados do mês. Mas 
temos algumas premissas que vão 
além. Muita gente não leva em 
consideração. Nosso horizonte é a 
Copa do Mundo de 2022, marcada 
para começar em novembro. 
Obriga o nosso calendário a termi-
nar pelo menos um mês antes, em 
outubro de 2022. Temos que 
encerrar 2020 na segunda quinze-
na de fevereiro, iniciar os estaduais 
na última semana do mesmo mês, o 
Brasileiro no final de maio de 2021.
Com isso, a ideia da entidade é 
encerrar a temporada de 2021 na 
primeira semana de dezembro, com 
férias e pré-temporada seguinte 
obedecendo o ritmo usual. Para 
cumprir com a nova programação, 
de acordo com o mandatário da 
CBF, até mesmo as pausas do 
Brasileirão em data Fifa serão 
suspensas.

O início da Série A do Brasileiro em 
9 de agosto é algo definido. É o que 
diz o presidente da CBF, Rogério 
Caboclo, em entrevista ao jornal O 
Globo. Em termos de calendário, as 
Séries B e C devem começar um dia 
antes (8), enquanto a Copa do 
Brasil retorna em 26 de agosto.
O Amazonense é o único estadual 
que foi encerrado, em decisão 
tomada ainda no dia 20 de março. 
Uma reunião será marcada com os 
oito clubes para definir mais 
detalhes sobre o término. Se haverá 
campeões ou rebaixados e quem 
herdará as vagas em torneios 
nacionais.

A Série D vive um cenário diferente. 
Com 68 participantes e 61 cidades 
envolvidas, não há a mesma 
flexibilidade para jogar em outras 
praças.

FUTEBOL

Atlético-GO revela novo escudo

Entre as décadas de 1940 e 1950, o 
Atlético-GO utilizou dois escudos. O 
primeiro tinha as letras “ACG” entrelaça-
das. O segundo, em formato de triângu-
lo invertido, passou a ser utilizado quase 
exclusivamente a partir de 1959 e sofreu 
algumas adaptações até chegar ao 
modelo atual.

O presidente do Dragão acredita que o 

novo escudo irá cair nas graças do 
torcedor, mas ressalta que o brasão 
principal, usado atualmente, continuará 
em vigor no uniforme número 1.

Ele mantém a cor rubro-negra tradicio-
nal, a sigla "ACG" de Atlético Clube 
Goianiense e as três estrelas - campeão 
da Série B (2016) e bi da Série C (1990 e 
2008) -, mas com um tom moderno que 
a diretoria buscava.

O Atlético-GO lançou nesta sexta-feira 
seu novo escudo, o terceiro modelo na 
história de 83 anos do clube.

E SE FOSSE AQUI?

Jogador atua infectado depois de teste errado, e futebol na 

Bulgária tem surto de 20 casos de Covid-19

Na Bulgária, os jogos têm a presença 
de torcedores nos estádios, com 30% 
da capacidade.

Como resultado, três companheiros 
de equipe e 16 membros do time 
adversário anunciaram o resultado 
positivo para a Covid-19 dias depois.
O laboratório reconheceu o erro e se 
desculpou, mas o jogo já havia sido 
disputado. O presidente do Tsarsko 
Selo, clube de Kavdanski, também 
contraiu o vírus.

A vitória por 4 a 1 dentro de campo 

trouxe consequências amargas para o 
Cherno More fora das quatro linhas. 
Em comunicado, o clube anunciou os 
casos entre os jogadores e funcionári-
os e as medidas tomadas após esse 
incidente.

Uma onda de 20 casos de Covid-19 
em jogadores e funcionários de duas 
equipes na Bulgária pode ter origem 
em um erro de laboratório. Isso 
porque o defensor Martin Kavdanski, 
cujo teste não indicou a contaminação 
pelo coronavírus, atuou no jogo de 
seu clube, o Tsarsko Selo, contra o 
Cherno More Varna no dia 2 de julho.
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SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE ITABERAÍ IMPLANTA A TELEMEDICINA

Nesta manhã de terça-feira (23/06), 

o Prefeito Roberto Silva, Primeira-

dama Sandra de Vila, Procuradora 

Geral do Município, Secretário 

Pedro Daniel e Padre Daniel 

Bertuzzi acompanham o andamen-

to da obra de Construção da Casa 

dos Idosos Lar de Santana.

 No momento foi assinado o Termo 

Aditivo de Comodato firmado 

entre a Paróquia Nossa Senhora 

D'Abadia de Itaberaí e Secretaria 

Municipal de Assistência Social e 

Atenção a Mulher, que prorroga o 

prazo em mais seis meses da 

cessão de uso da Chácara Bom 

Pastor onde estão acolhidos os 

internos do Lar de Santana.

Obra com custo estimado em R$ 

1.165.963,08 contará com 1.257,79 

m² e será totalmente custeada com 

recursos do tesouro municipal. A 

previsão de conclusão é de 150 

dias.

IPTU
2020

SEU IPTU SE TRANSFORMA EM MELHORIAS
PARA VOCÊ E PARA NOSSA CIDADE

EMITA SUA GUIA ON-LINE ACESSANDO: itaberai.go.gov.br

ü 31/AGOSTO31/AGOSTO
Vencimento

50% 50% parcela única
DESCONTODESCONTO

Parcelado em até 6x

PRORROGADO

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO ADERIU AO PROJETO PILARES
No dia 1º de julho a Secretaria 

Municipal de Educação em 

parceria com Tribunal de Justiça 

do Estado de Goiás, por meio da 

Corregedoria de Justiça, aderiu 

ao “Projeto Pilares”. O objetivo é 

a disseminação da CULTURA DE 

PAZ NO AMBIENTE ESCOLAR, 

iniciando pela construção de 

valores humanos que ajudem a 

fortalecer relacionamentos. O encontro virtual desta quarta-

feira abordou o tema: “saúde 

emocional + automotivação = 

viver restaurantivamente”. 

Participaram representantes da 

corregedoria de Goiás com 

colocações valiosas, entre eles o 

Juiz gestor do projeto, Dr 

Donizete Martins, que nos 

auxiliou a fazer uma reflexão 

sobre gratidão em tempos 

difíceis, SER GRATO QUANDO O 

VENTO SOPRA A NOSSO FAVOR 

É MUITO FÁCIL.Para efetivar a implantação do 

Projeto Pilares em Itaberaí, a 

S e c r e t á r i a  M u n i c i p a l  d e 

Educação Regina Camargo e 

representantes das escolas 

municipais estão participando 

da formação através de video-

conferência em respeito e 

cuidado ao momento em que o 

mundo está passando com 

pandemia.

A Secretária de Educação Regina 

Camargo agradece a participação, 

dedicação e empenho de todos os 

profissionais da educação das 

unidades escolares e da SME. 

Conseguimos fechar o primeiro 

semestre letivo com êxito, mesmo 

em tempo de pandemia, isola-

mento social e dificuldades em 

alcançar a participação de alguns 

alunos.

Aconteceu no último dia 30 de 

junho, reuniões com a utilização 

de aplicativo virtual, onde os 

p r o fi s s i o n a i s  d e  e d u c a ç ã o 

municipal trataram de assuntos 

relacionados a avaliação das aulas 

ministradas em tempo de isola-

mento social. 

Deseja um bom descanso a todos 

e que Deus possa renovar as 

forças e encorajar a todos para 

voltarmos no segundo semestre 

com mais vigor.

A  Sec re ta r i a  Mun ic ipa l  de 

Educação informa que no mês de 

férias estará atendendo: 

Sendo o último dia letivo do 

primeiro semestre, os gestores 

aproveitaram para agradecer e 

reconhecer o excelente trabalho 

realizado por suas equipes.

EDUCAÇÃO MUNICIPAL ENCERRA PRIMEIRO SEMESTRE DE 2020

CONTRA A COVID-19 

pequenos gestos 
fazem diferença
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